

Resumen Mesa Técnica 02.07.2025

Adecuación retributiva

Asistentes:

Administración: Consejero de Educación, Director General de Calidad y Equidad Educativa, Director General de Personal, Directora General de Centros, Jefa de Gabinete de Consejería, Secretaria General de Consejería

Sindicatos: CCOO, STEC, ANPE, TU, UGT

Hoy hemos estado reunidos con la Consejería en sesión de mañana y de tarde por la adecuación retributiva. Lo fundamental es que **aún estamos muy lejos**, pues la propuesta de la Consejería aún no alcanza a recuperar el poder adquisitivo.

La última oferta de la Consejería es la siguiente:

Adecuación general, lineal y no condicionada: Se mantiene firme en que solo ofrecerá 150 € generales, a pesar de que la pérdida de poder adquisitivo ya al inicio de la campaña era de 325€.

Formación: Propone 200 horas exigidas, es decir, duplicar el requisito actual. No dictarían actividades concretas, aunque sí las temáticas.

Sexenios:

	Cantidad actual	Propuesta de Consejería
Sexenio 0: Complemento de fomento a la formación.	34,21 Se pierde al cumplir el primer sexenio.	40 Se pierde al cumplir el primer sexenio.
Sexenio 1	104,12	125



Sexenio 2	88,2	120
Sexenio 3	117,53	125
Sexenio 4	160,85	160
Sexenio 5	47,36	170

¿Actualización al IPC?: Ninguna cantidad estaría ligada a IPC, por lo que de nuevo, año a año, se volvería a ir perdiendo dinero.

Años de implantación: Se mantiene además un esquema de implantación a lo largo de varios años, por lo que los docentes no verían ejecutada en su nómina esta actualización parcial hasta 2029. Es decir, no serían 150€ + sexenios “desde ya”. El primer tramo sería solo de 40€.

Dependiente de presupuestos: Si no hay presupuestos de Cantabria, no se aplicaría ninguna subida.

Es posible que en los próximos días haya nuevas convocatorias de negociación, aunque la Consejería lo ha dejado en el aire.

¿Qué piensa CCOO?

Con esta propuesta, **solo recuperarían** los 325€ de **poder adquisitivo perdido aquellos que tengan ya cumplidos al menos cinco sexenios y siempre que estén dispuestos a recuperar otras 100 horas extra por cada sexenio ya cumplido**. Pero es con la propuesta de la Consejería cualquier docente con cuatro sexenios o menos **no alcanzaría a recuperar ni siquiera** la cantidad de la última propuesta de la Junta de 240€.



Si ha habido algún movimiento de la Consejería, aunque escaso, ha sido fundamentalmente por la presión del profesorado en las calles. Por eso, **CCOO insistimos en que**, si las ofertas de la Consejería no mejoran sustancialmente, **será necesaria una huelga indefinida unitaria a inicio de curso para desbloquear la situación**. No es aceptable seguir perdiendo poder adquisitivo.

Tened en cuenta que es posible que este verano tengamos que convocar una asamblea de afiliados, ya sea para valorar un posible preacuerdo o para decidir sobre las medidas de presión para septiembre.

